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Judul Tesis  :  Peran Guru PAI Dalam Menanamkan Pengamalan 

Nilai-Nilai Pancasila dan Nasionalisme pada Siswa di 

SMAN 6 dan 18 Kabupaten Tangerang 

 

ABSTRAK, (dibimbing oleh Dr. Muhajir, M.A dan Dr. Budi Sudrajat, M.A) 

Peran guru dalam menanamkan pengamalan nilai-nilai pancasila dan  nasionalisme 

sangat begitu penting karena pancasila dan  rasa nasionalisme merupakan dasar untuk 

dapat menjadi bagian dari bangsa dan negara. oleh karena itu dibutuhkan suatu peran 

guru PAI dalam menanamkan nila-nilai panasila dan  nasionalisme. Oleh karna itu 

peneliti tertarik dengan mengangkat fokus masalah penelitian ini adalah :(1). 

Bagaimana pengamalan nila-nilai pancasila siswa di SMAN 6 dan 18 Kabupaten 

Tangerang (2). Bagaimana pengamalan nila-nilai nasionalisme siswa di SMAN 6 dan 

18 Kabupaten Tangerang (3). Bagaimana peran guru PAI dalam menanamkan 

pengamalan nilai-nilai pancasila dan nasionalisme siswa di SMAN 6 dan 18 

Kabupaten Tangerang. Tujuan penelitian ini adalah : (1). Peranan guru PAI dalam 

menanamkan nilai-nilai Pancasila dan Nasionalisme siswa di SMAN 6 dan SMAN 18 

Kabupaten Tangerang, (2 Faktor penghambat guru PAI dalam  menanamkan nilai-nilai 

Pancasila dan Nasionalisme siswa di SMAN 6 dan SMAN 18 Kabupaten Tangerang, 

(3). Cara Guru PAI dalam menanamkan nilai-nilai pancasila dan nasionalisme siswa di 

SMAN 6 dan SMAN 18 Kabupaten Tangerang.  

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan mengambil penelitian di 

SMAN 6 dan 18 Kabupaten Tangerang. Informan dalam penelitian ini adalah guru 

PAI dan siswa. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi dan 

dokumentasi. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode 

analisis data kualitatif.  

Hasil penelitian sebagai berikut adalah : Peran guru PAI dalam menanamkan 

pengamalan nilai-nilai pancasila dan nasionalisme siswa di SMAN 6 dan 18 

Kabupaten Tangerang, dalam hal ini guru PAI sebagai pembimbing. Faktor 

penghambat yang di hadapi guru PAI dalam menanamkan pengamalan nila-nilai 

pancasila dan nasionalisme adalah adanya latar belakang keluarga yang berbeda-beda, 

faktor pengaruh lingkungan yang tidak memcontohkan kepada perilaku pancasilais 

dan rasa nasionalisme adapun faktor pengaruh teknologi dan globalisasi yang 

berdampak negatif pada perilaku siswa. Peran guru PAI dalam menanamkan 

pengamalan nilai-nilai pancasila dan rasa nasionalisme adalah dengan cara memberi 

stimulans kreaktivitas, melakukan studi situs sejarah, guru PAI mampu memberikan 

pembelajaran dengan cara menggunakan teknologi media gambar, video dan rekaman. 

Sehingga dapat memberikan kesadaran, meningkatkan pemahaman dan penghayatan 

yang sebenar-benarnya terhadap pentingnya nilai-nilai pancasila dan rasa 

nasionalisme. 

ABSTRAK 
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ASBTRACT 

 
Name :  Ahi Nurhakim 

SRN :  172011032 

Study program :  Masters Thesis Title: The Role of PAI Teachers in 

Embedding the Practice of Pancasila Values and 

Nationalism in Students at SMAN 6 and 18 Tangerang 

Regency 

 

ABSTRACT, (guided by Dr. Muhajir, M.A and Dr. Budi Sudrajat, M.A) 

The role of the teacher in instilling the values of Pancasila and nationalism is very 

important because Pancasila and a sense of nationalism are the basis for being 

able to become part of the nation and state. therefore a role of PAI teacher is 

needed in instilling the values of panasila and nationalism. Therefore, researchers 

interested in raising the focus of research problems are: (1). How to practice the 

values of Pancasila students in SMAN 6 and 18 Tangerang District (2). How to 

practice the nationalism values of students in SMAN 6 and 18 Tangerang 

Regency (3). How is the role of PAI teachers in instilling the practice of Pancasila 

values and nationalism of students in SMAN 6 and 18 Tangerang District. The 

objectives of this study are: (1). The role of PAI teachers in instilling the values 

of Pancasila and Nationalism of students in SMAN 6 and SMAN 18 Tangerang 

Regency, (2 Factors inhibiting PAI teachers in instilling the values of Pancasila 

and Nationalism of students in SMAN 6 and SMAN 18 Tangerang Regency, (3). 

PAI teacher in instilling the values of Pancasila and nationalism of students in 

SMAN 6 and SMAN 18, Tangerang Regency. 

This study used a qualitative method by taking research at SMAN 6 and 

18 Tangerang Regency. Informants in this study were PAI teachers and students. 

Data collection techniques using interviews, observation and documentation. 

Analysis of the data used in this study uses qualitative data analysis methods. 

The results of the study are as follows: The role of PAI teachers in 

instilling the practice of Pancasila values and nationalism of students in SMAN 6 

and 18 Tangerang District, in this case PAI teachers as supervisors. The 

inhibiting factor faced by PAI teachers in instilling the practice of Pancasila 

values and nationalism is the existence of different family backgrounds, 

environmental influencing factors that do not model the Pancasila behavior and a 

sense of nationalism as for factors influencing technology and globalization 

which have a negative impact on student behavior . The role of PAI teachers in 

instilling the practice of Pancasila values and a sense of nationalism is by 

stimulating creativity, conducting historical site studies, PAI teachers are able to 

provide learning by using image, video and recording media technology. So that 

it can provide awareness, increase understanding and actual appreciation of the 

importance of the values of Pancasila and a sense of nationalism. 
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 الملخص البحث
 اىي نور حكيم :  الاسم

 031200221 :  رقم الستجيل

 في دمج ممارسة قيم  التربية الاسلامية عنوان الرسالة: دور معلمي الماجستير :  برنامج الدراسة

 تانجكيرنج 81و  6 العالية المدرسة  والقومية لدى الطلاب فيفانجاسيلا 

دور المعلم في ( بودي سدرجات، الماجسيتر  الملخص ، )بإرشاد من الدكتور مهاجر ، والدكتور
والشعور بالقومية هما أساس القدرة على أن تصبح  فانجاسيلا  والقومية مهم للغاية لأن فانجاسيلا يمغرس ق

والقومية. لذلك  فانجاسيلا في غرس قيم  التربية الاسلامية جزءًا الأمة والدولة. لذلك ىناك حاجة إلى دور المعلم
 في فانجاسيلا (. كيفية ممارسة قيم طلاب8: )، فإن الباحثين المهتمين بإثارة التركيز على مشاكل البحث ىم

 81و  6 العالية المدرسة كيفية ممارسة القيم القومية للطلاب في( 2تانجكيرنج،  81و  6 العالية المدرسة
 في .وقومية الطلاب فيفانجاسيلا  في غرس ممارسة قيم  التربية الاسلامية كيف ىو دور معلمي( 3تانجكيرنج، 

 في غرس قيم  التربية الاسلامية (. دور معلمي8أىداف ىذه الدراسة ىي: ) تانجكيرنج 81و  6 العالية المدرسة

  التربية الاسلامية عاملان يثبطان معلميتانجكيرنج،  81و  6 العالية المدرسة في وقومية الطلاب في فانجاسيلا

التربية  مدرس( 2(، نجتانجكير  81و  6 العالية المدرسة في وقومية الطلاب في فانجاسيلا في غرس قيم
 .تانجكيرنج 81و  6 العالية المدرسة في وقومية الطلاب فانجاسيلا في غرس قيم  الاسلامية

 تانجكيرنج 81و  6 العالية المدرسة في استخدمت ىذه الدراسة طريقة نوعية من خلال البحث في

قنيات جمع البيانات باستخدام المقابلات ت .والطلاب  التربية الاسلامية وكان المخبرين في ىذه الدراسة المعلمين
 .يستخدم تحليل البيانات المستخدمة في ىذه الدراسة طرق تحليل البيانات النوعية .والمراقبة والوثائق

وقومية  فانجاسيلا في غرس ممارسة قيم  التربية الاسلامية نتائج الدراسة ىي كما يلي: دور معلمي
كمشرفين.   التربية الاسلامية ، في ىذه الحالة مدرسين تانجكيرنج 81 و 6 العالية المدرسة في الطلاب في

والقومية في وجود  فانجاسيلا في غرس ممارسة قيم  التربية الاسلامية يتمثل العامل المثبط الذي يواجهو مدرسو
والشعور بالقومية ،   فانجاسيلا  خلفيات عائلية مختلفة ، والعوامل المؤثرة في البيئة والتي لا تشكل نموذجًا لسلوك

كما ىو الحال بالنسبة للعوامل التي تؤثر على التكنولوجيا والعولمة والتي لها تأثير سلبي على سلوك الطلاب ، 
والإحساس بالقومية في تحفيز الإبداع ،  فانجاسيلا في غرس ممارسة قيم  التربية الاسلامية يتمثل دور معلمي

توفير التعلم باستخدام تكنولوجيا الصورة   التربية الاسلامية يمكن لمعلميوإجراء دراسات الموقع التاريخية ، و 
 فانجاسيلا والفيديو وتسجيل الوسائط. بحيث يمكن أن توفر الوعي وزيادة الفهم والتقدير الفعلي لأهمية قيم

 .والشعور بالقومية
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